



Gasolinas y Gasoholes



GASOLINAS

Las gasolinas de uso automotriz que produce **Refinería La Pampilla** son el resultado de una mezcla de fracciones de hidrocarburos, obtenidas a través de distintos procesos de refinación tales como la destilación atmosférica, craqueo catalítico, reformación catalítica, isomerización y desulfurización.

La nueva calidad de estos combustibles considera como uno de los parámetros más importantes las bajas concentraciones de azufre, inferiores a 50 ppm, así como una mejora en su composición al disminuir el contenido de aromáticos, olefinas y benceno, convirtiendo a estos combustibles en uno de los más limpios y eficientes dentro de la Región Andina. Asimismo, la nueva composición coadyuva a reducir los depósitos en el motor, además de disminuir las emisiones vehiculares y con ello mejorar la calidad del aire, lo cual es beneficioso para la Salud y el Medio Ambiente.

Cabe señalar que, desde enero del año 2005 las gasolinas de **Refinería La Pampilla** no contienen ningún compuesto mejorador de octanaje a base de plomo y/o manganeso, contribuyendo de este modo al cuidado del medioambiente y a la salud de las personas. Así mismo no se utiliza el éter metil tert-butílico (MTBE), por su estricta política de respeto al Medio Ambiente.

En esa línea las Gasolina Regular y Gasolina Premium, cumplen las especificaciones contempladas en la RM N° 469-2021-MINEM/DM, y se comercializan a través de la Planta de Ventas y por buques para su abastecimiento en los distintos terminales del país.

GASOHOLES

De acuerdo con la Ley 28054, la cual promueve el mercado de biocombustibles sobre la base de la libre competencia y el DS-021-2007-EM y sus modificatorias, que aprobaron el Reglamento para la Comercialización de Biocombustibles; Refinería La Pampilla comercializa gasoholes que se elaboran al mezclar en línea 7.8% en volumen de Alcohol Carburante con las gasolina regular y premium, cumpliendo las especificaciones contempladas en la RM N° 469-2021-MINEM/DM.

La mezcla del alcohol carburante y la gasolina permite incrementar el valor de octanaje de la mezcla final, alcanzando y superando los valores mínimos establecidos para el gasohol regular y el gasohol premium en la RM N° 469-2021-MINEM/DM.

CERTIFICACION DEL SISTEMA DE GESTIÓN DE CALIDAD ISO 9001: 201

Refinería La Pampilla ha implementado, mantiene y mejora continuamente su Sistema de Gestión de Calidad, bajo el estándar ISO 9001:2015. El Sistema de Gestión de Calidad contempla en su alcance a cada uno de los productos que elabora y comercializa.

A fin de garantizar la plena satisfacción de las necesidades y expectativas de los Clientes, emplea la tecnología y procedimientos adecuados que permiten cumplir los requerimientos especificados. Asimismo, la compañía tiene como meta principal y compromiso con los clientes desarrollar todas sus actividades, considerando como valores esenciales la calidad, salud de las personas, la seguridad, respeto y la protección del medio ambiente.